



Animation n°3

sur les déchets ménagers

Lundi 21 mars,
les élèves de cycle 3
(CE2 / CM1 / CM2)
se sont rendus au centre
de tri de Saint-Porchaire
(Bressuire) pour leur
3^{ème} animation sur
les déchets
ménagers.



Un groupe restait dans la salle pour faire des jeux autour des déchets...



Pendant que l'autre groupe allait visiter le centre de tri, muni de casques et de gilets jaunes.



Et en avant la visite guidée !

Le contenu de nos poubelles jaunes arrive ici.
Le camion déverse les déchets dans un hangar.



Les déchets montent sur un tapis roulant qui, grâce aux secousses, va séparer les plastiques (creux) des papiers, cartons (plats) et les entraîner sur deux chaînes de tri.



Les employés, avec une rapidité déconcertante, séparent les différents matériaux en les jetant dans les bacs autour d'eux.



Ainsi sont séparés : papier, carton, brique alimentaire, plastique opaque ou transparent, aluminium et acier (« aspiré » par un aimant).



Tous ces matériaux sont ensuite compactés en balles (plus faciles à transporter). Enfin, les balles sont stockées, en attendant d'être acheminées vers les usines de recyclage...

